

Wie im vergangenen Jahr sind wir Schüler der Klasse 3-4 auch in diesem Jahr zum Ballfit nach Worriken gefahren. In 12 verschiedenen Ateliers haben wir uns im Ballspiel trainiert. Mal haben wir versucht, den Basketballkorb zu treffen, mal mussten wir uns gegenseitig den Ball abjagen, ... Sogar Hockey- und Fußballspielen war dabei. Auch Wettrennen kamen vor. In vielen Spielen ist es uns gelungen, fair miteinander zu spielen. Der Nachmittag war sehr abwechslungsreich und interessant, aber auch etwas anstrengend.

